



Perfila Morena agenda legislativa de este año al arrancar sesiones; T-MEC y relaciones con EU serán prioritarias

La agenda legislativa en San Lázaro priorizará el T-MEC, seguridad y relaciones con Trump, secretarios clave participarán para coordinar acciones con Morena



El Tratado entre **México, Estados Unidos y Canadá** (T-MEC), mejorar las relaciones diplomáticas con el gobierno de Donald Trump y la estrategia de seguridad serán parte de la agenda legislativa al arrancar el periodo de sesiones de este año en la Cámara de Diputados, de acuerdo con el partido **Morena en el Congreso**.

De acuerdo con los líderes legislativos, el coordinador de Morena en San Lázaro y el presidente de la Mesa directiva de la Cámara Baja, **Ricardo Monreal** y **Sergio Gutiérrez Luna**, respectivamente, los titulares de las secretarías de Gobernación, Economía y de Seguridad estarán en el arranque de sesiones de este 2025 para abordar estos temas.



“Bueno, queremos comentarles que estamos preparados, estamos preparando la agenda legislativa y preparando la plenaria del próximo viernes, que acudirán varios secretarios de Estado a conversar sobre la agenda que habremos de desarrollar a partir del primero de febrero. Va a estar con nosotros el próximo viernes la secretaria de Gobernación, a las 10:30. Luego estará el secretario de Economía para revisar todo el tema de la agenda sobre el T-MEC y las implicaciones de las medidas que ha anunciado el gobierno de Estados Unidos”, dijo el diputado Ricardo Monreal.

El líder de la mesa directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, dijo que previo al reinicio de sesiones ordinarias, buscó a todas las bancadas partidistas en la **Cámara de Diputados** para cerrar filas con la presidenta **Claudia Sheinbaum** para crear el frente común ante la llegada de Trump como presidente de **Estados Unidos**.

“Hicimos un intento, un frente común en esta circunstancia que se está dando a partir de la llegada del presidente Trump. Lo señalamos, este posicionamiento, este documento, este acuerdo fue sólo acompañado por Morena, por el Partido del Trabajo, por el Partido Verde y por MC. El PRI y el PAN decidieron seguir la ruta de su cálculo político, su raja política, lo hemos señalado que a nuestro juicio, y así también lo hemos compartido, a nuestro juicio ha sido una traición”, dijo.

Buscan reforzar relaciones con Centro y Sudamérica

Adelantó que en este nuevo periodo ordinario, Morena va “a seguir tratando de establecer relaciones bilaterales con congresistas de Estados Unidos y también en un momento más voy a estar comunicándome con mis homólogos de **Centroamérica y de Sudamérica**”.

“Creo que es momento de tener una comunicación muy estrecha también en el ámbito parlamentario, quienes encabezamos las Cámaras o los Congresos en Centroamérica y en Sudamérica para tener una comunicación, para estar en coordinación y también, muy importante, entrar en contacto con parlamentarios, con legisladores de Estados Unidos”, agregó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

28/1/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/1/27/perfila-morena-agenda-legislativa-de-este-ano-al-arrancar-sesiones-t-mec-relaciones-con-eu-seran-prioritarias-671618.html>